

EXMODELO FELIZ POR DECISIÓN DE JUZGADO

Pleito por nalgas dañadas irá a juicio

◆ **MARCELO POLTRONIERI**

marcelo.poltronieri@lateja.com

La novela entre la exmodelo Christina García y el doctor Andrés Vargas tendrá, al mejor estilo de las series de televisión, una nueva temporada que se extenderá por lo menos un par de años más.

En el juzgado de Pavas se dictó el martes que irá a juicio el caso en el que, supuestamente, le deformaron las nalgas a la exmodelo.

“Se ordena de la causa penal por el delito de causas culposas, mal praxis entre otros, ante el Tribunal de Pavas”, dice la resolución dada por la jueza Natalia Rodríguez.

García dijo estar muy contenta y emocionada con la resolución; incluso tuvo que parar de hablar varias veces porque las lágrimas le ganaban.

“Estoy muy emocionada porque hoy (ayer) he vuelto a recobrar la confianza en el Poder Judicial, en Costa Rica hay que hacer justicia... aquí están las pruebas de que aquí no hay ninguna mentira”, aseguró muy emotiva.



Christina García nunca pierde su elegancia. ADRIÁN SOTO

La resolución se dio a conocer la tarde de ayer en el Juzgado de Pavas y, aunque todavía no se conoce la fecha exacta de cuándo se iniciará el juicio, ya es un hecho que se realizará.

“Como acaba de pasar, hay que esperar a ver cuándo tienen campo en la agenda para que se realice el juicio, así que, así como podría ser este año, también podría ser hasta el otro”, dijo Fabián Meza, representante de la exmodelo.